
 

REUNIÃO DE POSSE
No dia vinte e seis do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e três, reuniu o

Conselho Municipal de Saúde, às quatorze horas e trinta minutos, na área externa

da sede da Prefeitura  para a 05a Reunião Ordinária. A reunião foi exclusivamente

presencial.  Estiveram  presentes  os Conselheiros  representantes  do  biênio

2020 - 2022 : Isis Cruz Meira Quinonez, Mariana Togneri Martins, Leiliane Santos,

Raquel  Souza  Wolff,  Barbara  Campagnaro  Sarcinelli,  Enizete  Pegoretti,  Marcia

Fabiana Gonçalves, Karina Rocha Alvarenga Petri, Cintia de Jesus, Anilton Eurides

de Oliveira; e estiveram presentes para posse,  os novos membros do Conselho

representantes do biênio 2023 – 2025: Isis Cruz Meira Quinonez, Mariana Togneri

Martins,  Leiliane Santos,  Alex Hander Pereira Daniel,  Silvana Martins Guilherme

Araujo,  Fabio Barcelos Pimentel, Enizete Pegoreti Lima Rui, Bárbara Campagnaro

Sarcinelli, Gilda Lino de Amorim, Aline Moreira Sigesmundo Silva, Vicente Penteado

Vizioli, Karina Rocha Alvarenga Petri, Franciane Loureiro Rocha, Cintia de Jesus,

Márcia Fabiana Gonçalves, Deivid Simoni Busato, Vitor Boamorte Silva, Ezequiel

Pego Ramos, Paulo Sergio Barcelos Pimentel, Jose Gonzaga Devens, Marcia Silva

Bobbio,  Marcia Hosana Matias Borges de Souza,  Natania dos Santos Pissinate,

Murilo Gonçalo Caetano e Amariles Batista de Aguilar, além dos conselheiros, se

fizeram presentes, representantes do SIND Saúde: Alberto Nogueira e Gilson

Ferreira, representantes da Secretaria de Saúde: Patricia da Silva, Keli Tolentino,

Miguel M. da Silva, Erica Lombardi, Juliana E. Grazziotti, Thais Trivilim de Paula,

Fatima Machado,  Karina  del  Piero,  Anilda  E.  de  Souza e  Subsecretaria  Juliana

Sonegthi, e o convidado Sr. Beto vieira, Vice-prefeito que substituiu o prefeito

municipal.  O presidente Sr Wellington não justificou sua ausência. Foi declarada

aberta a reunião pela Subsecretaria Isis dando as boas vindas e o agradecimento

pela participação de todos, em seguida foram lidos os pontos de pauta constantes

na convocação de nº 06:  Posse dos novos Conselheiros biênio 2023 - 2025;

Eleição  da  Nova  mesa  diretora  /  Presidência;  Eleição  para  Comissão  de

acompanhamento  do  documento  Descritivo  do  Convênio  031/2023;

Representação para Plenária Regionais, conforme Resolução “Ad referendum

1329/2023.   Servidora  da  Secretaria  de  Comunicação  Srª  Vanessa  fez  as  o



ceriminial de abertura da reunião.  Na sequencia as autoridades presentes fizeram

as honrarias para o novos membros.  Srª Vanessa explica o que é o Conselho de

Saúde, após fez a leitura dos nomes dos novos membros, solicitando ficar de pé. A

Presidente da Comissão Eleitoral Conselho Municipal de Saúde de Aracruz -  Srª

Raquel Souza Wolff,  o Vice Prefeito Srº Beto Vieira, a Subsecretaria Isis Meira e  a

Subsecretaria  Juliana Sonegthi,  fizeram suas falas a  respeito  da importância  do

conselho, foi lido o decreto de nomeação nº 45.032, de 22/09/2023,  após a leitura é

dada a posse para os membros. É passado para o segundo ponto de pauta: Eleição

da Nova mesa diretora / Presidência: Conselheiro Vicente esclarece o processo

de eleição do presidente segundo a lei  e  o  regimento interno do conselho ,  os

conselheiros  Fábio  Barcelos  Pimentel  e  Deivid  Simoni  Busato  apresentam seus

nomes para disputar a presidência.   Após a distribuição das cédulas de votação,

para  um representante  de  cada  entidade,  foi  dado  um intervalo  de  tempo.  Em

seguida é recolhido as cédulas de votação, Srª Raquel faz a contagem dos votos

perante toda a assembleia ficando: nove votos para o Conselheiro Fábio e sete

votos para o Conselheiro Deivid, sendo eleito o Conselheiro Fábio. Os Membros da

mesa  Diretora   foram  escolhidos  por  consenso  com  os  presentes,  sendo  os

Conselheiros Fabio, Isis Meira, Vicente e Marcia Hosana. É passado para o terceiro

ponto de pauta:  Eleição para Comissão de acompanhamento do documento

Descritivo  do  Convênio  031/2023,  Subsecretaria  Isis  e  Enfermeira  Auditora

Mariana  faz  uma  explicação  breve,  referente  ao  Convênio  com o  Hospital  São

Camilo, é dado um intervalo de tempo para que os conselheiros possam definir os

representantes, e escolhido as Conselheiras   Gilda Lino de Amorim e Cíntia de

Jesus, de comum acordo com todos presentes. É passado para o quarto ponto

de pauta:  Representação para Plenária  Regionais,  conforme Resolução “Ad

referendum 1329/2023, Subsecretaria Isis faz uma explicação referente a Plenária,

é  dado  um  intervalo  de  tempo  para  que  os  conselheiros  possam  definir  os

representantes,  é  escolhido  as  Conselheiras  , Gilda Lino de Amorim,   Márcia

Fabiana Gonçalves,  Natania dos Santos Pissinate e Amariles Batista de Aguilar,

sendo de  comum  acordo  com  todos  presentes.  Nada  mais  a  tratar,  a

Subsecretaria Isis encerrou a reunião as  quinze horas trinta minutos, eu, Marcia

Lombardi  Ribeiro,  secretária  deste  Conselho,  lavrei  a  presente  ata  que,  após

aprovada será assinada pelos conselheiros presentes e por mim.


